

元気に出発！

さわやかな春の風が吹くなか、町内各学校・保育園・幼稚園では新しい仲間の笑顔がたくさん見られました。みなさん、ご入学、ご入園おめでとうございます。



NO.300



たぶせ保育園



麻郷幼稚園

幼稚園・保育園

新しいおともだちはできたかな？みんなでなかよく遊んでね。



田布施幼稚園



麻里府保育園



城南保育園

中学校

新しい制服に身を包み、身も心も引き締まった様子の新1年生。勉強も部活もがんばってください。



田布施中学校



田布施農工高等学校

高校

新たに始まる高校生活は、自分の進む道を決める大事な期間です。夢に向かって充実した3年間を過ごしてください。



城南小学校



東田布施小学校



麻郷小学校



田布施西小学校



田布施総合支援学校



小学校

町内4つの小学校で、今年は104人の新入生の皆さんを迎えました。ちょっぴり大きめの制服がほほえましいですね。

田布施総合支援学校

小学部、中学部、高等部合同の入学式が行われました。自分の夢や希望に向かって、元気に第一歩をふみ出してください。

田布施町でも、平成29年度、地域の多くの皆さんが子どもたちの教育活動を支援しました。『学習支援ボランティア』、『放課後子ども教室』、『登下校の見守り』など、町内一中学校と四小学校だけでも年間延べ約9300人の地域の皆さんが、学校支援活動に参加

『ないものはない』これは、島根県のある自治体が宣言したキャッチフレーズです。一見、開き直りのようにも思えますが、2つの意味がこの言葉にはあるそうです。『都会のようにはない。』と『自然や郷土の恵み、人が暮らすために必要なものは充分ある。』その1つが、地域の将来を担う子どもたちへの教育に対する情熱です。

ご支援をお願いします。 ●新たな取り組みが 城南で始まります！ 『城南こころ教室』地域の皆さんが、城南小学校の児童を対象に放課後における豊かな学びや体験の場を提供する放課後子ども教室を実施します。

